COLOMBIA

③ 31 Mayo 2020 - 09:14 PM

Para reproducir la señal en vivo,

AdBlocker y refrescar la página.

audios o videos debe desactivar el





El derrame de crudo generó la contaminación en el río Güiza.



POR: MARÍA MÓNICA GONZÁLEZ ESCANDÓN

Nariño

as autoridades del departamento de Nariño confirmaron dos nuevos atentados contra el oleoducto Transandino (OTA), a la altura de la vereda Nembí del municipio de Barbacoas, por lo que Ecopetrol con su filial de transporte y logística de hidrocarburos Cenit, activó un plan de contingencia en la zona.

De acuerdo con un comunicado de esa entidad, una de las explosiones ocasionó abolladuras en el oleoducto y la otra generó una rotura de la tubería que afectó varios predio cercanos y la quebrada Nembí que desemboca en el río Güiza.

Le puede interesar: Niña de cinco años murió en medio de una balacera en Sabanalarga, Atlántico

"En el momento del atentado, el oleoducto no se encontraba bombeando. En los puntos del control instalados sobre el río Güiza, se evidencia la presencia de algunos rastros de hidrocarburos", informó la compañía.

Por la contaminación del río Güiza, fue elevada una comunicación al Consejo Municipal de Gestión del Riesgo y Desastres de Barbacoas, al igual que a las demás autoridades de la zona y se desplazó personal calificado de la filial de **Ecopetrol** para atender la emergencia.

Lea también: Contagiado de coronavirus organizó una fiesta en Yolombó, Antioquia

Cabe mencionar que en lo corrido de este año se han registrado once atentados contra el Oleoducto **Trasandino** y un total de 27 contra otros oleoductos del país.

"Cenit y Ecopetrol rechazan enfáticamente estas acciones violentas que ponen en riesgo la integridad y seguridad de las personas, afectan a las comunidades vecinas y dañan gravemente los ríos y el medio ambiente", concluyó Ecopetrol.

Fuente: Sistema Integrado de Información



En esta nota

Oleoducto Trasandino / atentado a Oleoducto Trasandino

/ Nariño

Le puede interesar:







① 31 Mayo 2020 - 08:04 PM

COLOMBIA

nuevos sectores económicos

El alcalde de la ciudad dijo que se adoptará la orden del Gobierno.



POR: MARÍA MÓNICA GONZÁLEZ ESCANDÓN

 (\times)